



TRUK TAK BISA MASUK TPST PIYUNGAN

Sampah Menumpuk di TPS Yogya

UMBULHARJO (MERAPI) - Sampah di beberapa Tempat Pembuangan Sementara (TPS) di wilayah Kota Yogyakarta pada Rabu (15/8) terlihat menumpuk hingga meluber di tepi jalan. Penumpukan sampah itu adalah dampak truk sampah tidak bisa masuk ke Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) Piyungan Bantul. Warga kota diimbau tidak membuang sampah ke TPS untuk sementara agar tidak menambah tumpukan sampah.

"Memang sampah-sampah tertahan sementara ditumpuk TPS dan truk sampah di Kantor DLH. Kami imbau warga menahan sampahnya di rumah dulu dan dibungkus plastik hitam," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Suyana, Rabu (15/8).

Dia menjelaskan sampah-sampah ditumpuk di TPS dan truk DLH Kota Yogyakarta karena sejak Selasa (14/8) armada tidak bisa membuang sampah ke TPST Piyungan. Ada persoalan pada alat berat di TPST Piyungan yang mengalami kerusakan sehingga aktivitas pembuangan sampah terhenti sementara.

"Makanya kami harap warga bisa menahan sampah di rumah dan tidak dibuang ke TPS karena daya tampungnya sudah penuh sampai TPST Piyungan dibuka lagi," ujarnya.

Pihaknya memastikan saat TPST Piyungan kembali dibuka armada sampah yang menumpuk DLH Kota Yogyakarta sege-

ra bergerak. Selama ini pengambilan sampah di TPS dilakukan dua kali setiap pagi dan siang hari. Jumlah sampah dari Kota Yogyakarta yang dibuang ke TPST Piyungan saat ini sekitar 250 ton/hari.

Pihaknya tidak bisa berbuat banyak karena pengelolaan TPST Piyungan berada di provinsi. Pihaknya sudah menyampaikan persoalan sampah tersebut ke dinas terkait di provinsi.

Solusi jangka panjang dengan membuat TPST di Kota Yogyakarta juga tidak memungkinkan karena keterbatasan lahan.

"Kota sudah tidak ada lahan. Selama ini sampah yang dikelola masyarakat secara mandiri baru sebatas mengurangi volume sampah seperti memanfaatkan sampah plastik jadi kerajinan dan sampah organik jadi kompos. Itu jumlahnya masih minim," papar Suyana. **(Tri)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005